

nicipale au-dessus de la station de police du quartier Ahuntsic.

Résolu: D'accorder ladite permission, et ce gratuitement.

11.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants:

10. L. Giguère & Cie, dépôt de \$800 en rapport avec le contrat pour la pose de tuyaux dans les rues Notre-Dame et 4ème et dans la 3ème Avenue, quartier Longue-Pointe.

20. R. T. Smith & Cie, dépôt de \$300 en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans l'Avenue Monkland, de l'Avenue Old Orchard à l'Avenue Harvard,

30. Picard, Valin & Cie, dépôt de \$1,000 en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans l'Avenue Pie IX, des limites de Maisonneuve au Boulevard Rosemont.

Les contrats ci-dessus étant complétés à la satisfaction de l'Ingénieur en Chef.

12.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil tenue le 9 octobre 1911, sur motion de M. l'échevin Dandurand, appuyée par M. l'échevin Boyd, et

Résolu: "Que le Bureau des Commissaires soit prié de considérer l'opportunité de voter une somme annuelle de \$5,000 pour la plantation d'arbres dans les rues de la Cité, vu que dans quelques années toutes les rues seront pavées en matériaux permanents et pourvues de trottoirs également pavés et qu'il deviendra impossible de planter les arbres sans briser le pavage du trottoir."

Après étude et délibération, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil touchant la plantation d'arbres dans les rues de la Ville et recommandant qu'une somme de \$5,000 soit votée pour l'achat et la plantation de 1,250 arbres qui couvriraient une longueur de 8 milles, ce qui représente la longueur des rues résidentielles pavées durant l'année. La plantation de ces arbres devant se faire comme suit:

10. La distance entre chaque arbre devra être d'une moyenne de 35 pieds,

20. L'espace entouré d'un cadre laissé dans le trottoir devra mesurer dans les trottoirs de 12 pieds et plus, 4 x 4, dans les trottoirs de 6 pieds et moins, 4 x 3, ce cadre devra être laissé dans le trottoir à la ligne de la bordure.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 6 février 1912

M. Ainey, président. Tous présents.

1.—M. l'échevin Mayrand s'étant présenté devant le Bureau pour demander de préparer un plan pour le prolongement de la rue Messier, au nord de la rue Rachel, sur une distance d'environ 200 pieds, il est

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de faire préparer tel plan.

Il est

2.—Résolu: Que la résolution en date du 5 février, à l'effet de recommander au Conseil de voter une somme de \$5,000, "re" plantation d'arbres dans les rues résidentielles, soit rescindée et annulée et remplacée par la suivante:

Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 9 octobre 1911, motion de M. l'échevin Dandurand, appuyée par M. l'échevin Boyd, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de considérer l'opportunité de voter une somme annuelle de \$5,000 pour plantation d'arbres dans les rues de la Cité, vu que dans quelques années, toutes les rues seront pavées en matériaux permanents et pourvues de trottoirs également pavés, et qu'il deviendra impossible de planter des arbres sans briser les trottoirs."

Vu que le Bureau des Commissaires n'a pas en disponibilité l'argent nécessaire pour faire la plantation desdits arbres, c'est-à-dire une somme de \$5,000 et que cette somme ne sera pas disponible avant le mois de mai, il est

Résolu: D'informer le Conseil que les Commissaires ont ordonné à l'Ingénieur en Chef de la Cité de prévoir dans

for a few days only, the municipal hall over the police station in Ahuntsic ward.

Resolved: To grant said permission, gratuitously.

11.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund of the following deposits:

1. L. Giguère & Co., deposit of \$800, made in connection with their contract for the laying of mains in Notre Dame and 4th Sts, and 3rd Avenue, Longue Pointe ward.

2. R. T. Smith & Co., deposit of \$300, made in connection with their contract for the laying of a sewer in Monkland Ave., from Old Orchard Ave., to Harvard Ave.

3. Picard, Valin & Co., deposit of \$1,000, made in connection with their contract for the laying of a sewer in Pie IX Ave., from the limits of Maisonneuve to Rosemont Boulevard.

The above contracts being completed to the satisfaction of the Chief Engineer.

12.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the City Council held on the 9th Oct., 1911, containing the following resolution, adopted on motion of Ald. Dandurand, seconded by Ald. Boyd:

"Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of voting an annual sum of at least \$5,000 for the plantation of trees in the streets of the City, inasmuch as within a few years almost every street will be paved with permanent materials and provided with permanent sidewalks, and it will then be impossible to plant any trees without breaking the pavement of the sidewalks."

After due deliberation, it was

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$5,000 be voted for the purchase and plantation of 1,250 trees, which would cover a distance of 8 miles, representing the length of residential streets paved during the year; said trees to be planted as follows:

1. The average distance between the trees shall be 35 feet.

2. The space to be left in the sidewalk for each tree shall measure: in sidewalks 12 ft. or more wide, 4 x 4, in sidewalks 6 ft. or less wide, 4 x 3, such space to be left in the sidewalk on the line of the curbstone.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held the 6th February 1912.

Present: All the members of the Board. Mr. Ainey in the chair.

1.—Ald. Mayrand appeared before the Board and asked that a plan be prepared for the extension of Mercier street, north of Rachel, to a distance of about 200 feet.

Resolved: That the Chief Engineer be instructed to have said plan prepared.

2.—Resolved: That the resolution dated the 5th February recommending to Council to vote a sum of \$5,000 "re" plantation of trees in the residential streets be repealed and annulled and replaced by the following:

Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held the 9th October 1911, containing a motion of Ald. Dandurand, seconded by Ald. Boyd,

"Requesting the Board of Commissioners to consider the advisability of voting an annual sum of \$5,000 for the plantation of trees in the streets of the City, inasmuch as within a few years, all the streets will be paved with permanent materials and provided with permanent sidewalks, and it will then be impossible to plant any trees without breaking the sidewalks."

Inasmuch as the Board of Commissioners has no available funds for the plantation of said trees, i. e. a sum of \$5,000 and that the said sum will not be available before the month of May, it was

Resolved: That the Council be informed that the Board of Commissioners have given orders to the Chief City Engineer to leave where laying permanent sidewalks, in the residential streets, sufficient spaces at proper dis-